

6 OCTOBRE 2022

Sortie à Perpignan pour les 3^eB et C de Jean Amade



Les élèves en présence de la photographe Tamara Saade.

Les élèves de 3^eB et de 3^eC du collège Jean-Amade viennent d'honorer deux rendez-vous à Perpignan, à l'initiative de leur professeur de français, Hélène Banyols. Premièrement à Visa pour l'image où ils ont pu découvrir deux expositions en présence des photographes Tamara Saade (explosion du port de Beyrouth en août 2020) et Maëva Bardy (expédition Tara Microbiomes dans l'Antarctique). Puis, direction le théâtre de l'Archipel pour une visite des lieux ri-

chement commentée par Michel Ramonet, directeur Grands projets bâtiments de la mairie de Perpignan et par Marie-Claude Louis, responsable des publics scolaires du théâtre de l'Archipel. Les élèves ont ainsi pu découvrir l'envers du décor. Un travail a suivi autour de l'architecture de ce bâtiment (via un questionnaire), bâti en collaboration par leur enseignante de français et le référent du laboratoire de mathématiques du collège, Vincent Némoz.

Le 6 octobre 2022.